す く す く 通 信 _{第2号}

「行こうよ!楽しもうよ!とちぎ。わくわくキャンペーン」に当選された皆様に、田植え体験をして頂いた栃木県那須烏山市(JAなす南)の「田んぼ」の様子をご紹介します!



栃木県もいよいよ梅雨が明け夏真っ盛りです!皆様に田植えをして頂いた那須烏山市の7月最高気温は35°Cでした!暑いですね!ですが…最低気温は17°Cまで下がります!昼間はちゃんと暑くて夜は涼しい。この寒暖の差が美味しいお米を作るんですよ♪前回お伝えした40cmの苗(左写真)もすくすく成長し…



高さ80cmにもなりました! 先月から倍の高さになりましたね! 稲の間に見えていた田んぼの土もすくすく 育った稲の葉の緑に隠れて見えません♪

この後も、稲はグングン大きくなって、来月にはまた倍の160cmに!…はなりません(笑)この後は、いよいよ稲の穂が出てきます。左の写真の様に立派な葉が揃う = 太陽の光をいっぱい浴びて美味しいお米を作る準備ができた!ということなんですね♪



実はもう稲の中には穂の赤ちゃんがいます。 左の写真は稲の中に出来はじめた穂(幼穂: ようすい)の長さを測っている写真です。 緑の中心にうっすら白く見えるスジの様なも のが幼穂、皆様が食べるお米の赤ちゃんと いうことですね!次号では立派な穂の姿を お届けできると思います♪